



### Der Froschkönig

„Nanu“, sagte der alte König zu seiner Tochter, „du hast wohl Komplexe? Ich werde mal Freud konsultieren..“

Paket mühselig aufzuknippern, und der andere schnitt die Schnur mit der Schere durch. „Wie kann man so umständlich

sein!“ schrie der Chef den Jungen an, der den Knoten zu lösen versuchte. „Zeit ist Geld! Der Bindfaden kostet doch

nichts.“ Und er nahm den, der das Paket mit der Schere aufgeschnitten hatte. — Vor einigen Tagen mußte der Chef wieder einen Lehrling engagieren. Wieder ließ er zwei Jungen ein Paket aufknüpfen. Kurz entschlossen schnitt der eine das Paket mit der Schere auf. „Bist du wahnsinnig?“ rief der Chef, „den kostbaren Bindfaden zu zerschneiden! Wir müssen sparen!“ Und er engagierte den anderen, der zwar auch ein Liederjan war, der aber nun die Ohren steif hielt und merkte, daß gespart werden mußte.“



### Rotkäppchen

Der Wolf hatte sich Nachterme aufgelegt und Großmutter's Schönheitsmaske aufgesetzt. Rotkäppchen aber fragte: „Großmutter, was hast du denn für große Augen?“ „Weil ich Frau Elise Smits Augentropfen genommen habe.“ „Warum hast du denn unmanikürte Hände?“ „Weil die Maniküre heute nicht gekommen ist!“ (Nach Belieben weiterzudichten.)